

# APDESI

## Polres Situbondo Kawal Kirab Maskot Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [SITUBONDO.APDESI.ID](https://www.situbondo.apdesi.id)

Sep 16, 2024 - 21:44



SITUBONDO – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Timur menggelar kirab mascot Pemilihan Kepala Daerah diseluruh Jawa Timur termasuk Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Situbondo.

Kirab ini menandakan Pilkada Serentak 2024 telah siap dilaksanakan sesuai

tahapan di Jawa Timur.

Polres Situbondo Polda Jatim mengawal seluruh tahapan Pilkada 2024, termasuk Kirab Maskot Pilkada tahun 2024 di wilayah Kabupaten Situbondo.

Kirab ini bertujuan untuk mensosialisasikan tahapan Pilkada serentak Tahun 2024, serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilihan mendatang.

Kirab juga merupakan bagian dari rangkaian sosialisasi yang melibatkan berbagai elemen masyarakat dan pejabat terkait.

Turut dalam kirab, Kabag Ops Polres Situbondo, Kopol Slamet Santoso, S.H., M.H., Sekda Wawan Setiawan, S.H., M.H., Ketua KPU Hadi Prayitno, S.Pd, Ketua Bawaslu Ahmad Farid Ma'ruf, Kepala Bakesbangpol, Kepala BPBD, Kepala BTN dan Ketua Partai Politik.

Kapolres Situbondo AKBP Rezi Dharmawan, S.I.K., M.I.K. melalui Kabag Ops Kopol Slamet Santoso menegaskan khusus pengamanan Pilkada ini, Polres Situbondo menggelar Operasi Mantap Praja Semeru 2024.

Operasi itu tujuannya untuk mengawal dan mengamankan setiap tahapan Pilkada serentak Tahun 2024 hingga selesai.

Tidak hanya pengawalan dan pengamanan, pihak Kepolisian juga melakukan kegiatan cooling system yakni sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat agar mereka memahami pentingnya partisipasi dalam Pilkada secara damai.

"Kami berkomitmen untuk mengawal Pilkada Situbondo agar berlangsung aman, damai dan situasi kamtibmas tetap kondusif serta masyarakat tetap menjaga persatuan dan kesatuan" terangnya.

Dalam acara tersebut dilakukan prosesi serah terima dan penandatanganan berita acara kirab maskot Pilkada Serentak Tahun 2024, Penandatanganan dan Pembacaan Deklarasi Pilkada Damai Tahun 2024. (\*)